

EXISTIERT GOTT?

Zu einer uralten und immer noch aktuellen Frage

Die Frage, ob Gott existiert, bewegt die Menschen seit Jahrtausenden. Viele Philosophen und Theologen haben nach „Beweisen“ für oder gegen die Existenz eines allmächtigen und allwissenden göttlichen Wesens gesucht: etwa Platon oder Thomas von Aquin. Zuletzt haben sich besonders Astrophysiker und andere Naturwissenschaftler des Themas angenommen. Das Ergebnis all dieser Bemühungen lautet: Wir wissen es nicht. Aus wissenschaftlicher Perspektive bleibt die Frage offen. Aus christlicher Sicht ist das Dasein Gottes daher vor allem eine Sache des Glaubens. Mögliche Argumente für seine Existenz können den Glauben zwar unterstützen, aber nicht ersetzen. Das ist nicht weiter schlimm: Dass wir frei sind oder dass jemand uns liebt, lässt sich ebenso wenig „beweisen“. Es kann nur persönlich erfahren werden.

Horizonte

